
恒例となりました卵・幼虫の観察会を茂沢の山
で行いました。イケマに付いた真白の卵、また
小さい幼虫を食痕を目当てに探し双方とも数匹確認。
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於：クラインガルテン交流館　2月6日

・会計より、現状のままでは28年度は赤字になってしまうとのことで、懇親会のある時は
  500円持参するということに決定しました。
・昨年のアサギマルシェにおいて小学生のサヨさんがマーキングした蝶が愛知県の三ヶ
　根山で再捕獲されました。記念に写真とバッチを贈呈致しました。
・鴨鍋とSGさんのそばで懇親会実施。

4月16日

6月7日

　6月18日

フジバカマ床と作業道を分ける為に竹柵を、

また林内にも20株ほど移植。

（花畑南の山中に。栗田先生の提案もあり。。。）

小諸の女性3名が市民農園に植えたいということで、

大量の苗を提供。

作業後は恒例の山野草のてんぷらにしたづつみ。

昨年新聞で我々と同じ活動に取り組んでいる
と掲載された七二会をSHさんと2人で訪ねました。
我々と同面積を数名で維持管理しているとのこと。
大株が斜面に点在。草刈が主な作業だが
もう限界という話。
花の盛りにもう一度訪問をと計画しましたが、
自分達が忙しく行けず残念でした。

平成27年度総会開催 

初作業 

長野市七二会を訪ねる 

卵・幼虫観察会 



8月7日

9月10日　13名参加

9月24日

アサギマダラ作業の手伝いというか体験に大勢で来たのですが、
生憎の天気で作業が出来ず、アサギマダラの話、また昼食、一杯やりながら
意見交換をしました。何人でもいいのでこの地、この事業に関心を持ってくれれば。

9月24日、4回目のアサギマルシェが開催されました。連日の雨で会場の神社の庭が
湖になっており、6時からの排水・砂敷作業もあり、何とか10時に開場。
（新陽建設社長さんに随分お世話になりました）
ほぼ例年通りの内容であり、250人ほどの人達が一日ゆっくり楽しんでいました。
肝心のアサギマダラが少なく、児玉から借りてきてのマーキングとなってしまいました。
前日からの準備御苦労さまでした。

9月19日　交流館

会員のU先生に頼まれ田舎志望の学生2人と
一緒に作業。会員のHKさん達の作った花畑の
舞台で一休み。

宮田村合併60周年記念事業、アサギマダラサミットに参加。
前年より村興し事業として我々と同様の事業を村を挙げて取り組み、テレビ、新聞に取り上
げられておりますし、我々に苗を提供して下さったYSさんから呼びかけもありまして参加いた
しました。
記念講演は3月に児玉でも行いました私たちに馴染みの栗田先生。
また、大量の苗を頂きました、大町の古川さんのお話もありました。村長の小田切さんとも
親しく、今後皆で盛り上げましょうと意見交換をして帰途に着きました。

大学生2名一緒に草取り 

宮田村アサギマダラサミットに参加  

大学ゼミ学生 33名面替へ 

第4回アサギマルシェ＠面替 


